
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

金融反哺 可持续发展 

2015 年 11 月 13 日 | 上海新闻报 

从金融机构一步步迈入无纸化办公、加大对环保型企业的金融扶持力度，“绿色金融”的概念开始

流行。事实上，金融的发展离不开实体经济的支持，反之金融亦在反哺可持续发展。11月 6日，由

溢达集团主办的第二届十如论坛在桂林成功举办，多位专家学者共同探讨了可持续发展的未来。 

溢达集团董事长杨敏德在论坛现场表示：“十如论坛的初衷是希望通过个人、企业和社会各方面的

力量，把可持续发展转型成为行业的文化、经营的理念、创新的动力和企业的使命。” 

绿色金融离不开实体经济的发展，反之，要真正实现可持续发展，也离不开金融机构的支持。高盛

亚太区主席范华达认为，可持续发展在中国的“十三五”规划中占有重要的战略地位，为了实现这

一目标，至少每年需要投入十万亿元。而这部分资金可以由政府出资的可能不足四分之一，大部分

仍然需要通过金融机构。 

此外，绿色金融本身就颇具投资价值。范华达在十如论坛现场表示，目前投资者正给机构“施压”，

要求金融机构在投资方面更具可持续发展的意识。69%的基金经理都认同这种负责任投资的原则。

同时，有数据显示，目前已经有一千亿美元的绿色基金，而中国农业银行也进入了绿色基金发行的

队伍。 

详细报导： 
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